



7月26日に今年度第1回目の学校説明会が校内体育館で開かれました。千歳市内をはじめ、近隣の市町から昨年の参加を大きく上回る200人を超える生徒、保護者らの参加があり、吹奏楽団の歓迎演奏や総合学科や本校の進路状況の説明、北海道ハイテクノロジー専門学校の実演授業（救命救急・eスポーツ・ドローン）、生徒会による学校紹介、来年度から新調される制服の紹介などが行われました。

説明会では参加生徒と保護者が熱心に聴き入る姿も見られるなど、例年以上に関心の高さが伺えました。アンケートでは開催時期は適切との意見も多く、その他総合学科転換に関する質問も多数寄せられました。

なお、2回目は9月18日に開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言の影響で中止となつたため、後日ホームページでオンライン配信による紹介となりました。



## 3学年保護者進路説明会



5月18日(火)に本校にて、札幌大谷大学社会学部地域社会学科教授の平岡祥孝氏を講師としてお招きし、3学年保護者を対象とした進路説明会を実施しました。「大学進学の重要性や社会で求められる人材」についてなど幅広い内容となりました。講演後に参加された保護者の方々から質問が多く寄せられ、今後の進路指導に大変役立つものとなりました。

現在3年生は、進路活動のまっただ中であり、大学や専門学校進学・民間や公務員試験に向けて、汗をかいております。一人でも多くの生徒の進路実現が叶えられるよう、学年一丸となって取り組んでいきたいと思います。

今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

